

Un TGV au Maroc ?

Lors de sa visite prochainement au Maroc, le Président Français, Sarkozy, accompagné par un PDG d'Alstom, Patrick Kron et de la présidente de la compagnie nationale, SNCF, Anne-Marie Idrac, rencontrera le roi Mohammed VI du Maroc. De quoi pourraient-ils bien parler et négocier entre eux ? De l'exportation du TGV par exemple, car le Maroc voudrait bien voir une ligne à Très Grande Vitesse, sur une distance de 500 km, entre les villes de Tanger et Marrakech. Et cela pour 2012-2015 !

Les modalités pratiques de cet accord seront précisées ultérieurement par les deux capitales, a-t-elle ajouté. "Des experts marocains et français ont été chargés depuis un mois d'étudier la faisabilité du projet de cette ligne ferroviaire française à grande vitesse au Maroc", a précisé cette source.

Une source française proche du dossier avait indiqué auparavant que les deux pays s'apprêtaient à signer un accord, sans fournir de détails. De son côté, le fabricant du TGV, le groupe français Alstom, dont le PDG Patrick Kron doit accompagner Nicolas Sarkozy lors de sa visite prévue de lundi à mercredi, s'est refusé à tout commentaire. Selon le site internet de l'Express, le TGV relierait Tanger (nord) à Marrakech (sud), distantes de plus de 500 km. La première tranche porterait sur un montant d'environ 1,8 milliard d'euros pour un projet total évalué à 3 milliards et une mise en service prévue entre 2012 et 2015.

Suite et source => [link= <http://www.20minutes.fr/article/189220/Economie-Le-Maroc-s-apprete-a-acheter-le-TGV-francais.php>]20minutes[/link]

Par

Publié sur Cafeduweb - Archives le dimanche 21 octobre 2007

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/7675-tgv-au-maroc.html>